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Chers Amis de Go4peace, 

 

Tout d’un coup quelque chose va qui n’allait pas depuis longtemps ! Les complexes de ne pas être 

assez bien, la peur d’échouer, le souci de faire quelque chose de faux sont partis. Tu ressens un 

courage et une force intérieure qui n’étaient pas là avant. Une dynamique t’est offerte qui te pousse 

à aller plus loin et te mène dans la vie. 

 

Les amis de Jésus s’étaient reclus de peur derrière des portes barricadées. Ils restèrent ensemble et 

se retrouvèrent dans une paix dont Jésus leur avait toujours parlé. Ils ressentirent oh combien il leur 

était proche et qu’il les faisait avancer dans la force de son esprit. Ils se laissaient faire et reçurent 

le Saint Esprit. (cf. Jean, 20, 22) 

 

Une jeune femme avait fini sa période scolaire. Elle était contente d’avoir tout terminé. C’était une 

période difficile. C’est seulement après qu’elle commença à réfléchir comment sa vie devait se 

poursuivre. Ce n’était pas simple du tout. Elle se décida à faire une année de service civil dans le 

domaine social. Et pourtant, elle remarqua très vite que cela ne serait pas son chemin. « Durant 

toute cette période, j’ai toujours fait part à Dieu de ma quête et de mes plans. Cela m’a vraiment 

aidé. Dieu est esprit. Dans cet esprit, il est toujours là pour moi. J’essaie alors de toujours rester 

connecté à lui et de l’inclure activement dans ma vie. » 

 

Lorsque nous inspirons et expirons, nous respirons le même air que nos ancêtres et que Jésus a 

respiré. Nous respirons avec notre souffle le rythme de vie de Dieu. Il nous fait grandir, nous donne 

confiance et nous rend courageux. Sois attentif !      

     

  

Pour l’équipe Go4peace   Meinolf Wacker 

 


